



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年10月3日
文責:校長 梅田 幸博

社会科見学旅行

9月の中旬から下旬にかけて、1～4年生が見学旅行へ行ってきました。9月18日の4年生(通潤橋見学)を皮切りに、19日の1年生(動植物園見学)、22日の2年生(牧場見学)、24日の3年生(みかん狩り・工場見学)でした。毎朝見送りましたが、子どもたちは普段よりもずいぶん明るい表情で出かけていきました。はやり「子どもたちは外で学ぶことが好きなんだなあ」と感じさせられました。もちろん、「お弁当」も大きな理由だと思います。ありがとうございました。



4年生の様子

また、以前と比較して「貸し切りバスの不足」「バス代の値上がり」等が取りざたされるようになりました。町は体験学習を重要視し、バス代を予算化してくれています。ありがたく思うとともに、学校は「少しでも有意義な機会」となるように見学先等を工夫しているところです。今週末から6年生の修学旅行、再来週は5年生の集団宿泊教室が予定されています。「天気だけは…」と祈り続ける毎日です。

地域に学ぶ

9月26日(金)に、3年生の総合的な学習の時間にゲストティーチャーとして保護者の谷さんをはじめJAの青壮年部の方々に来校していただきました。そして、大豆の種類が世界には400種類ほどあることや嘉島町で育てている大豆が「フクユタカ」という品種であることなど、嘉島町の「大豆」について教えていただきました。また、子どもたちの素朴な疑問に丁寧に答えていただき、とてもありがとうございました。子どもたちも「良い表情」でした。学校では、主に生活科・社会科(1～4年)で地域のことを学びます。身の回りのことや校区・町内のこと、県内のこと等です。地域のことを幅広く学ぶことで、子どもたちは自分の町や地域がどのように成り立っているかを理解できます。町の特産品や仕事について知ることで、地域への愛着や誇りが生まれると思います。そして、地域産業に興味を持つことが将来のキャリア選択にも影響を与えるかもしれません。地域のことを学ぶことは、「生き方に関わること」だと考えています。



お願い(欠席等の連絡について)

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、欠席や遅刻の連絡は「安心安全メールの欠席機能」のご利用をお願いしているところです。しかしながら、朝から児童の安否確認のために、担任が保護者の方へ連絡をすることも見られ、教室を空ける状況も見られます。

つきましては、欠席や遅刻の連絡は8時00分までに安心安全メールにてお願いいいたします。また、機種変更等で、案内のプリントをご所望の折は、学級担任までお知らせくださいますよう、お願いいいたします。